

## Selamat Jalan, Tunai Sudah Janji Bhakti

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Mar 9, 2023 - 09:22



*Tembakan Salvo dari Anggota Yonif Mekanis 411 Raider/Pandawa mengiringi jenazah (Alm)Serka Wagiman*

**SALATIGA-** Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus memimpin pemakaman ( Alm) Serka Wagiman NRP 31940500700672 Jabatan Bamin Siter Kodim 0714/Salatiga Korem 073/Makutarama karena sakit di TPU Kyai Condro Kelurahan Kecandran Kota Salatiga. Prosesi pemakaman dilakukan dengan upacara militer.Rabu(08/03)

“Pemakaman militer merupakan hak dan penghormatan terakhir yang diperuntukkan bagi setiap prajurit TNI yang meninggal dunia sebagai penghargaan dari negara atas jasa-jasa serta darma baktinya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujar Kasdim





Kasdim mengatakan, dengan kepergian Almarhum, TNI telah kehilangan seorang anak bangsa terbaik, yang selalu memegang teguh prinsip-prinsip perjuangan serta setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia dengan telah bekerja keras dalam mengemban setiap tugas negara yang menjadi tanggungjawabnya.

“Atas Nama Negara, Tentara Nasional Indonesia dan seluruh yang ditinggalkan, kami menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya disertai doa yang tulus,” ungkapnya.



Semoga Almarhum diterima di sisi Tuhan Yang Maha Esa dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan, kekuatan dan bisa menerima dengan berlapang dada serta teguh hati, ucap Mayor Hermanus.

Pada kesempatan tersebut, Kasdim secara pribadi mengungkapkan rasa belasungkawa atas kepergian Almarhum. Selama bertugas Almarhum adalah seorang prajurit yang baik, loyal serta mempunyai dedikasi tinggi dan bertanggung jawab terhadap tugas yang diembannya.

“Semua ini sudah kehendak Tuhan Yang Maha Kuasa, kita sebagai manusia wajib menerima dengan penuh keikhlasan. Maka dari itu marilah kita semua senantiasa mendo'akan semoga arwah Almarhum diterima di sisi Allah SWT dan diampuni segala kesalahannya,” pungkasnya.

Editor:Yudha27